

Semana del 4 al 10  
Diciembre de 1927

Por renovación de la mitad de la junta directiva del Casino el Guixolense, han sido elegidos los Sres. siguientes: Enecón Girbau Valls, presidente; Juan Esteva Romá, subsecretario; Ramón de Lloret y de Pastors, Bibliotecario; y vocales, Emilio Burcet y Arturo Palol.

En todos los sectores de la Urbanización San Elmo, se trabaja activamente con el objeto de que el paseo marítimo se halle Terminado en el mes de marzo próximo. También son muy activos los trabajos para la restauración y embellecimiento de la hermita de San Elmo.

En el Teatro Novedades se representó el, pasado lunes las obras «El señor Joaquín» y «Juan sin alma» por la compañía de zarzuela que dirige el maestro Vicente Serrano. El miércoles actuó en el mismo local, la conocida y muy aplaudida troupe los siete Méndez.

La Jefatura de Obras Públicas de esta provincia, ha dado como aceptadas las obras de reparación del firme de la carretera de Gerona a San Feliu, kilómetros 1 al 5, ejecutadas por el contratista Agustí Hermanos.

En partido de Campeonato Provincial celebrado el pasado domingo en el campo del C.E.I.D.A., el equipo local venció al Palamós F.C. por 3 goles a 2, después de un encuentro insulso en extremo.

Desde el comienzo de este mes, lluevè todos los días con bastante intensidad, lo que beneficia extraordinariamente a la agricultura. Muchas de las calles de la ciudad se hallan casi intran-sitables por el mal estado de sus calzadas.

A. M.

De las elecciones. — En las elecciones celebradas en la mañana del pasado Domingo, ante la Junta Municipal del Centro Electoral, y las que votaron los Sres. Concejales. fué elegido por el Tercio de Representación de las Entidades Culturales, Económicas y Profesionales, el señor Alfonso Hereu Vidal, al que deseamos, al igual que a sus compañeros que forman el nuevo equipo de ediles, mucho acierto en su paso por el Consistorio.

Fiesta de la Cruz Roja. — Los miembros de la Asamblea Local de la Cruz Roja, honraron a su celestial patrona la Inmaculada Concepción, con una Misa a las 9'30 en la Iglesia Parroquial.

Al mediodía, se reunieron en un acreditado hotel de la Playa de Aro, celebrando una comida de hermandad.

Reclutas. — En el Sorteo celebrado en la Caja de Reclutas, n.º 41 de Gerona, para el Reemplazo de 1957. que forman 1.526 mozos, declarados aptos para todo servicio, tocó ser destinado al Africa, a 234 mozos.

De San Feliu, sobre 39 mozos que componen el reemplazo, únicamente a dos les correspondió servir fuera de la península.

TEATRALES. — El elenco de la Agrupación Artística de A.C, ha dado en la noche del pasado viernes y en la tarde del día de la Inmaculada, la farsa en tres actos, de Antonio Santos Antolí «L'Estudiant Ros» habiendo obtenido un nuevo y merecido éxito.

Fueron intérpretes: Dolores Loubat, en Rosita; M<sup>a</sup>. Teresa Payrot, en Roser; Teresa Serra, en Rina; Ernesto Andrés, en Ros; Joaquín Illas, en Romuald y José M<sup>a</sup>. Isern, en Ricard. Intervino además un simpático «periquito». cedido gentilmente por la Floristería Geis. La obra fué magnificamen-

Sastrería Casas

SE VENDE  
TRICICLO PARA REPARTO  
como nuevo  
Razón: Carretera de Palamós 6

## DIETARIO

te presentada, con decorado y mobiliario estilo funcional, cual marca la obra.

La ROMEA, presentará mañana viernes, día 13, Festividad de Santa Lucía, en el Teatro Novedades, la comedia dramática de J. C. Tapies «Crim y silencio», con la que no dudamos obtendrá un nuevo éxito.

Fiesta de las modistillas. — Mañana viernes, las señoritas de la aguja honrarán a su celestial patrona, con un solemne oficio, que tendrá lugar a las 10 h. en la Iglesia Parroquial, donde, acudirán portando, en procesión y acompañadas de orquesta la imagen de la Santa.

Terminado el oficio será llevada la imagen al patrono que le corresponda o haya sido designado para ello.

A las 12'30. y en el Paseo del Mar, finalizará la fiesta con una audición de Sardanias, por la cöbla «La Principal de Palamós».

Nuevamente las cámaras en S'Agaró. — El martes de la pasada semana, y cuanto ya estaba cerrada nuestra redacción, recibimos la noticia de que en S'Agaró se estaban filmando escenas de la cinta «Su desconsolada esposa» en la que intervienen como protagonistas Conchita Ortíz y Conrado San Martín.

La casa productora es la «Concha Films» y su producción se encargará de llevar nuevamente a las pantallas del mundo, la belleza incomparable de nuestro litoral.

Las restricciones se agravan. — A partir de esta semana, el régimen de restricciones eléctricas se ha agravado más, siendo cuatro los días de corte, a saber: Lunes, Martes, Miércoles y Jueves.

A partir de ahora, las regiones centrales también tendrán restricciones. Mien-



## miscelánea de ACTUALIDAD

### Teatro de bolsillo

Ya tenemos, como los buenos, teatro de bolsillo. La sala del Centro Parroquial Catequístico empezó a serlo, con una representación que el viernes pasado se dió en el mencionado local, por parte de la Agrupación de aquel Centro. Veintiún espectadores acudieron para ver la puesta en escena de la divertida comedia «L'Estudiant Ros».

Antes de la representación, al tener que cerrar la taquilla puesto que el encargado de la misma le correspondía salir en escena desde el primer momento, colocóse un rótulo que decía: «Entrad y sentáos. Ya os cobrarán si quieren.»

Esto parecerá una necesidad, una simpleza. El autor de la referida obra, el señor Santos Antolí, podría dudar, incluso, de la severidad de los actuantes. Otros, no llegan a concebir una sala de teatro con veintiún asistentes. ¡Ah! pero la realidad está en preguntar a éstos últimos cómo lo pasaron. Cómo les llegó la ejecución y la trama de la obra. Y al elenco artístico, bueno sería preguntarles cómo se sentían mientras iban realizando su grata labor ante aquella atención tan respetuosa, distinguida y festiva.

Es de creer que los primeros dirían que no se interrumpían las representaciones de carácter familiar cual lo representaba ésta que comentamos, y los segundos declararían que se dan por muy satisfechos de la distinción que les concedió aquella minoría.

Celebremos que esta manifestación teatral que se impone en otros lugares, tome pie en el local antes referido y a cargo de su grupo de aficionados.